



domingo 19 de enero de 2025

La Laguna homenajea a sus mayores con un encuentro multitudinario en Valle de Guerra

La cita congregó a cerca de un millar de personas y a más de 30 asociaciones que trabajan con este colectivo en distintas partes del municipio



La plaza del pueblo lagunero de Valle de Guerra se convirtió este sábado en el escenario de la XXVI edición del Encuentro de Mayores del municipio, una cita muy esperada por este sector de la población y que tuvo que cancelarse a finales de 2024, a consecuencia de una alerta meteorológica.

El evento, impulsado por la concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento y gestionado por el servicio de dinamización de mayores de Muvisa, congregó en este espacio a cerca de un millar de participantes y a representantes de las 36 asociaciones que trabajan con este colectivo social lagunero.

Al acto asistió el alcalde del Consistorio, Luis Yeray Gutiérrez, junto a la concejala responsable del Área, María Cruz. El primer edil agradeció la implicación y el

esfuerzo de todas las personas que han hecho posible este encuentro, "cuyo objetivo es rendir un merecido homenaje a nuestros mayores y ofrecerles una agenda cultural y de ocio acorde a sus peticiones y necesidades".

"Desde el Ayuntamiento de La Laguna siempre incidimos en la importancia de velar por el bienestar y la calidad de vida de este sector de la población, que tanto nos ha dado y que sigue aportando a nuestro legado, priorizando el compromiso de combatir la soledad no deseada y apostando por un envejecimiento saludable, a través de distintos programas de dinamización", declaró el alcalde.

Luis Yeray Gutiérrez avanzó que "estos encuentros se seguirán enriqueciendo con las distintas aportaciones que la ciudadanía nos hace llegar, gracias a un espacio tan importante de debate y diálogo como es el Consejo del Mayor de La Laguna".

Por su parte, la concejala de Bienestar Social, María Cruz, remarcó que "estamos viviendo una semana muy especial para este colectivo, ya que este mismo viernes tuvimos la gran noticia de la apertura de la oficina Municipal de las Personas Mayores del municipio". "Este nuevo recurso reforzará la atención y la respuesta a nuestros mayores y mejorará el acceso a los recursos y servicios que ponemos a su disposición desde el Ayuntamiento", detalló.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

La edil también puso en valor "el desempeño de las entidades que trabajan cada día con este grupo importante de laguneras y laguneros, que representa casi una cuarta parte de la población local". "Desde el Ayuntamiento les seguiremos tendiendo la mano para incrementar la colaboración existente y crear nuevas sinergias que redunden en el bienestar general de la ciudadanía", agregó.

Los platos fuertes de esta jornada de dinamización llegaron de la mano de la humorista Petite Lorena, el cantante Chago Melián y el grupo Voces en la distancia, todo ello bajo la dirección del presentador Erik Hernández. Estas actuaciones se acompañaron de un sinfín de sorpresas como photocalls, puestos de bebida y comida adaptados a distintas necesidades dietéticas y regalos para todos los asistentes.

Desde el Ayuntamiento de La Laguna se han puesto todos los medios para facilitar la asistencia a este XXVI Encuentro de Mayores. Para esta cita, se habilitaron 14 guaguas que partieron desde distintos puntos del municipio y que tuvieron como punto de encuentro este gran evento de la Comarca Nordeste.